



わかっこだより

北九州市立若園小学校
校長 鍛治 孝

【学校教育目標】「一人一人が生き生きと輝き、知・徳・体の調和のとれた 自立した児童の育成」

学校ホームページ <http://www.kita9.ed.jp/wakazono-e/>

猛暑の中、2学期がスタート！子どもたちも頑張っています！

2学期がスタートして1週間が経ちました。猛暑の中でしたが、子どもたちは元気に登校してきて、夏休みの楽しい思い出を語っていました。夏休みの間、若園小学校でも「おやじの会」主催のデイキャンプやたくさんのお店や花火まで開催された若園校区夏祭りもあり、子どもたちの素敵な思い出になったようです。これも地域や保護者の皆様のおかげです。今年は、コロナが5類になり、これまでの行事等も復活し、貴重な体験ができたようです。

Topic.1

シェイクアウト訓練を実施

今から100年前の9月1日、関東大震災で10万人以上の犠牲者が発生しました。北九州市はこの100年間で震度4以上の地震は3回でした。北九州市は、災害が少ないところではありますが、災害はいつ起こるかわかりません。学校では、毎年9月1日の「防災の日」にシェイクアウト訓練を実施しています。小さな揺れの時に反応し、頭を守る行動をとる必要があります。そのためには、日頃からの訓練を重ねる事が大切です。ご家庭でも災害時における避難場所等の確認をしていただければと思います。

今後、災害等で登校時刻の変更や休校等のお知らせを当日の朝する場合は、tetoruで6時45分に流します。全市一斉の連絡のため、他校と時差が生じる場合がありますが、ご了承ください。なお、携帯電話の機種変更などされた方は、再登録が必要となりますので、必ずお知らせください。



シェイクアウト訓練中の様子

Topic.2

土地のふしぎ発見！

先日、6年生が理科の学習で、いのちのたび博物館の方に来ていただき、「土地のつくりとはたらき」について学習しました。ジオラマを使いながら地層のでき方を学んだり、顕微鏡で火山灰を観察したりするなど、子どもたちの興味を高める充実した見事な学習でした。子どもたちも暑い中、じっくり話を聞いて、とてもよく頑張っていました。



火山についてよく学び、顕微鏡で火山灰を調べる児童



9月の主な行事

- 1日(金) シェイクアウト訓練
6年 いのちのたび出前授業
- 4日(月) 委員会活動
- 7日(木) クラブ活動
- 14日(木) 学習参観
6年 修学旅行説明会
- 21日(木) クラブ活動
- 26日(火) 4年 天文学習
- 28日(木) 代表委員会

◆9月のスクールカウンセラー来校日◆

13日午後・20日午前・27日午後